

RAEDERSDORF

« D'r İbeidungkrankka » : les deux dernières !



La troupe de théâtre amateur de Rædersdorf arrive au bout de son périple moliérien. Jean-Paul Michel rangera les lumières et les décors de cette pièce pour de bon, après l'ultime représentation du samedi 27 avril. Jean-Pierre Acker quant à lui, « démontera » ses comédiens pour les ressortir l'année prochaine, à l'occasion

d'une nouvelle aventure théâtrale...

« D'r İbeidungkrankka », pièce moderne: cela a été dit et redit. Rarement un auteur comme Jean-Baptiste Poquelin demeure toujours d'actualité, malgré le passage des siècles. A croire justement que l'homme évolue peu et que finalement, quelque soit l'époque, il

est toujours victime des mêmes travers. Le plus grand ennemi de l'homme, c'est l'homme lui-même. Molière a fait se dérouler son « Mslade Imaginaire » dans le monde des médecins. Mais il n'y a évidemment aucune difficulté à établir un rapprochement avec les turpitudes de la société contemporaine et ces gens du pouvoir parfois abandonnés

par cette vertu irremplaçable qu'est le bon sens.

Mais ce « Malade » de Rædersdorf est surtout une comédie drôle, sulfureuse, à déguster telle qu'elle sans se creuser les méninges...

Représentations ce vendredi 26 et ce samedi 27 avril, à 20h30, au foyer. Réservations au 89407793.